

Sardanas

El pasado miércoles, Día del Caudillo, por la tarde, la J. A. C. E. instaló unos altavoces en los balcones de su local social, sito en la plaza Maluquer y Salvador, retransmitiendo por los mismos varios discos de sardanas. Esas tuvieron máximo éxito, y bien pronto la plaza Maluquer y Salvador se vio llena por mucha gente aficionada a tal baile regional que, con mucho agrado, iba siguiendo los compases de la música.

Parece que el centro local de la J. A. C. E. tiene el propósito de que dichas emisiones tengan lugar todos los domingos y demás fiestas, al objeto de que las preferencias del público vuelvan por lo rítmico de la danza y por la franca y sana alegría de lo folk-lórico y regional, apartándolo así de la ocasional inmoralidad del baile moderno.

Descarrilamiento

El pasado domingo, hacia el mediodía, un tren de la compañía del Norte se encontró con la vía interceptada en el trozo comprendido entre las estaciones de Figaró y Ayguafreda, debido a un desplomo de tierra originada por la lluvia. En vista de ello, el maquinista intentó frenar, pero a causa de la velocidad que dicho tren de viajeros llevaba, salió el mismo de la vía descarrilando, no produciéndose, afortunadamente, ninguna desgracia personal. No obstante, durante todo el día quedó la vía interceptada, teniendo de hacer los demás trenes trasbordo, al objeto de que las comunicaciones por dicha línea no quedasen completamente interrumpidas.

Rasgo digno de ejemplo

En la «velada franciscana» que tuvo lugar el pasado domingo, en la Sala Antoniana del Convento de los Menores Conventuales de nuestra ciudad, se sorteó un magnífico cordero entre los poseedores de números que a base de una cantidad como donativo para la construcción de un altar de la Iglesia de Nuestra Señora de Montserrat, fueron repartidos por los P. dres franciscanos.

La suerte favoreció a la señora Rita Padrós Valls, Vda. Durán, la cual en un rasgo generoso de estremada simpatía, entregó dicho cordero a la citada comunidad para que lo destinara, él o su importe, a lo que creyese más necesario y conveniente.

TELÉFONO DE "ESTILO": 284

Carmen Villá Rovira

COMADRONA

EX-INTERNA DEL HOSPITAL CLÍNICO

ofrece a sus amistades y al público en general su despacho, situado en

Calle A. Clavé, 72, 1.º

Horas de consulta: De 3 a 6 de la tarde

GRANOLLERS

Nuevo Registrador

El sábado, día 27 de septiembre, tomó posesión de su nuevo destino de Granollers, el Registrador de la propiedad don José M.º del Pozo Travy.

Deseamos al señor del Pozo, como Registrador de la Propiedad de nuestra zona, que la estancia en Granollers le sea agradable y que desempeñe su misión con acierto y éxito.

De permiso

Hemos tenido el gusto de saludar en nuestra ciudad, en donde pasa unos días de permiso en sus deberes militares al lado de su familia nuestro estimado amigo Juan Ganduxer.

Turno de Farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Arimany, de la plaza Maluquer y Salvador.

Notas Meteorológicas

Desde el día 27 de Septiembre al 3 de Octubre se ha observado la presión barométrica máxima de 751 mms. el día 2 y la mínima de 748 mms. el día 28.

La humedad relativa del aire ha sido, en promedio, de 91 por 100, señalándose la máxima el día 2 con 94 por 100 y la mínima el día 27 con 83 por 100.

La nubosidad, anotada en tres observaciones diarias, ha sido de 74 décimas, habiendo predominado las formas Ni y Cuni.

La lluvia precipitada ha sido de 1017 mms. (litros por metro cuadrado).

A San Francisco de Asís

Con motivo de su fiesta (4 de Octubre)

¡San Francisco de Asís! ¿Cómo cantar tus glorias tan excelsas? Aunque sólo evocar tu figura, tan sencilla y tan sublime, tan soberanamente bella, que trasciende los siglos, nos trae reminiscencia de cielo y destellos de eternidad, efluvios de gracia y ansias de santidad.

«Dios mío y todas las cosas». Esta fué tu divisa, y tu amor a Dios tan encendido mereció, despues de haberte sido anunciado por un ángel, que un serafín con seis alas resplandecientes e inflamadas, en el que reconociste a Cristo, se aproximase a ti y, transformando tu alma, transformase asimismo tu cuerpo, al imprimir en él sus cinco llagas, en la propia imagen del Crucificado, al que tanto deseaste parecerte que llegaste a suplicarle te permitiese sentir en tu cuerpo y en tu alma, en cuanto fuese posible, sus dolores y en tu corazón el amor que abrazaba el suyo divino. Y te fué concedido allá en el monte Albernía, nuevo Calvario glorioso, lugar sagrado, cuyas rocas resquebrajadas y hendidas lo fueron, según revelación que tuviste, cuando la tierra tembló al producirse la muerte del Redentor.

Por Él renunciaste a todo y te desposaste con la señora Pobreza, cuyas gracias y hermosura cantabas arrobado, y renovaste el mundo, y se cumplieron los designios de Dios, y reedificaste su Casa

conforme te habían pedido, siendo tan fecundo tu ejemplo que bien mereces que se diga de tí, como del alma santa en los Cantares (4, 13, 15): «Cuanto de tí procede es un paraíso... Fuente de huerto eres, pozo de aguas vivas que fluyen con ímpetu del Libano.»

Caiga también tu saludable influjo como lluvia prometadora en nuestros corazones, tan ávidos de felicidad verdadera ¡Oh, qué sublime ideal nos propones! ¡Vivir, como tú, según la regla evangélica que es vivir la vida cristiana en todo su plenitud y pureza, en un mundo de realidades sublimes, pero asequibles, si sabemos hacernos violencia y sufrirla para conquistar el Cielo y las maravillosas ventajas que se nos ofrecen, ya en esta vida, con las bienaventuranzas y que solamente los esforzados alcanzan, llegando a beber el agua viva que prometió Nuestro Señor cuando clamaba: «Si alguno tiene sed, venga a Mi y beba... y de su corazón correrán ríos de agua viva» (Juan 7-37-38) empezando a gustar cuan sabrosos son los frutos de la Cruz. Y a medida de nuestro desprendimiento de todo lo que no es de Dios, nos repartirá Él sus tesoros, que no consisten en nada terreno, sino que son justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo (Rom. 14, 1) para que podamos, ya desde ahora, «deleitarnos en la abundancia de la casa de Dios».

MONTSERRAT AMPOSTA

Maestra Nacional de Granollers

Las ondas cortas alemanas

Si desea Vd. estar al corriente de las últimas noticias de guerra, modernice su aparato antiguo con el nuevo dispositivo

JOYOL ONDA EXTRACORTA

y tendrá un aparato modernísimo por sólo pocas pesetas. Consulte sin compromiso y le facilitaremos presupuestos a

SERVICIO TÉCNICO DE RADIO PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7
TELÉFONO NÚM. 244
GRANOLLERS